
 

 

 INDICAÇÃO  Nº  15/2015 

 

Ilmo Senhor 

Vereador Nadir Barivieira 

Presidente da Câmara 

 

As (o) vereadoras (o) Sandra Helena Gauer, Clovis Batistella, Everaldo Luiz Zambiasi e ,Ivanete 
Fatima Garbossa Castoldi,  integrantes da Câmara Municipal de Vereadores, requerem, a 

seguinte: 

INDICAÇÃO: 

Indicamos para que o Executivo Municipal de Barra Funda, utilize a sobra dos recursos 
públicos   do orçamento de 2015,  devolvidos pelo Legislativo Municipal, a fim de serem  
aplicados na viabilização de pelo menos uma turma de Educação Infantil em período integral 
no ano letivo de 2016 na Escola de Educação Infantil Raio de Sol. Sugerimos  que seja criado o 
critério para a seleção dos alunos, os  filhos de pai e mãe que trabalham fora de casa e não 
tem onde deixar seus filhos.  

JUSTIFICATIVA:  
- A pedido dos pais, mães e responsáveis por idade de crianças para frequentarem a Educação 
Infantil. 

 

Everaldo Luiz Zambiasi  
Bancada do PT 

 
 

 Ivanete Fatima Garbossa Castoldi 
Bancada do PP 

 

  
 

Barra Funda(RS), 23 de Dezembro de 2015 

 


